



Eigentlich ist dieser Ort ohne unsere Schwestern überhaupt nicht denkbar.

Doch, auch wenn der Abschied schwerfällt, hat ihr Werk Bestand.

Es wird weiterhin Anspruch und Verpflichtung der Liebfrauenschule Mülhausen bleiben, für Generationen von Schülern eine Zeit lang Lebensbegleiter zu sein.

In Dankbarkeit für unsere Wurzeln verabschieden wir unsere Schwestern

*am Freitag, dem 26. August 2022*

*ab 10 Uhr*

**alle aktiven Mitglieder der Schulgemeinde**

mit Gottesdienst im Park und einer anschließenden Überraschungsaktion

*ab 15 Uhr*

**Nachbarn und Freunde**

bei einer gemütlichen Kaffeetafel und der Gelegenheit, persönliche Worte an unsere Schwestern zu richten

*ab 17 Uhr*

**Ehemalige aus Kollegium, Schüler- und Elternschaft**

bei einem historischen, theatralischen und musikalischen Bühnenprogramm, das ebenfalls wieder die Möglichkeit bietet, sich mit individuellen Worten von unseren Schwestern zu verabschieden

*ab 19 Uhr*

**alle, die bis zum Schluss noch bleiben möchten**

um zu verweilen, in Erinnerungen zu schwelgen, es sich gut gehen zu lassen und unsere Schwestern und das, was sie diesem Ort an Wurzeln und Fundament hinterlassen haben, zu feiern.

